

El grupo de Teatro placentino Algazara y Punto Teatro ha sido seleccionado para clausurar el Festival de

Escrito por Administrador

Jueves 25 de Noviembre de 2010 11:37 -

Se trata de la XV edición de éste festival Internacional “Premio Città di Viterbo” ; los componentes del grupo se desplazarán hasta ésta localidad situada a 90 kilómetros de Roma el día 3 de diciembre, y representarán “La lección” de Eugène Ionesco el domingo 5 de diciembre en la gala de clausura del festival.

Se trata de una obra en un único acto, en el que se plantean las relaciones de dominio entre un profesor y su alumna. El montaje realizado por el director, José Manuel Méndez Franco, pone en evidencia el poder, a menudo pervertido, que posee el conocimiento.

La representación de esta obra en Viterbo supone una más de las intervenciones internacionales del grupo tras haber viajado en otras ocasiones hasta Corea del Sur, Túnez, Argentina, Mónaco o Canadá.

Algazara y Punto teatro finaliza el 2010 con esta representación que viene precedida por otros montajes como “Comisaría”, “Monólogos”, “Entremeses”, “Las Hermanas de Búffalo Bill”, o “Moros en la Costa” montajes que han cosechado diferentes premios tanto a nivel nacional como internacional .

Actualmente Algazara se encuentra inmersa en nuevos proyectos que verán la luz en el 2011.